Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares

Cód 57430318 

Página: 67

Sección: CULTURA Valor: 1.512,00 € Área (cm2): 869,5 Ocupación: 85,51 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 21000

## EL DÍA POR DELANTE



## 'MY FAIR LADY'

Las entradas para el musical 'My fair lady' (del 13 al 16 de septiembre) se podrán adquirir en la taqui-lla del Liceo, en el teléfono 902 400 222, en la web 'www.elcortein-gles.es' o en cualquiera de los centros comerciales del Corte Inglés. Il



## **ARTIS**

La galería Artis expone hasta el próximo día 12 su cuarta exposición de la temporada, con pinturas y dibujos de Soledad Fernández. De lunes a sábados, de 12.30 a 13.45 horas; y de 19.30 a 21 horas. Cerrado los sábados por la tarde. Il



<u>ADORA CALVO</u>

Adora Calvo presenta hasta el 31 ¿Có-

mo puedo contarte quién soy? un

recorrido por la obra de cuatro artis-

tas taiwaneses, quienes a través de

formatos como el vídeo o la imagen

digital pretenden establecer una dis-

## **EXPOSICIONES**



## MUSAC

de Castilla y León (MUSAC) y la Universidad vuelven a colaborar, esta vez con el proyecto Colapso, la continuación de América Ocaso, que se verá en la Hospedería Fonseca hasta el próximo día 6. La muestra incluye piezas del artista salmantino Enrique Marty, entre



## <u>José Portilla</u>

José Portilla presenta en la sala El Cielo de Salamanca la muestra El color de la palabra (hasta el día 27), una selección de 20 obras pictóricas inspirada en los versos de célebres poetas como Pessoa, Góngora, Blas de Otero, Neruda, Rilke, Angel González o Antonio Colinas. II



La sala de exposiciones de La Salina acoge hasta el próximo día 20 las pinturas del periodista y artista Antonio González, especialmente vinculado a Salamanca, que exhibe en 41 obras su Crónica sobre Salamanca (éste es el título de la muestra). II

LA SALINA



La sala de exposiciones de Santo Domingo de la Cruz acoge la muestra Patrimonio Natural, compuesta por imágenes de las Ciudades Patrimonio. El fotógrafo David Arranz y el escritor Francisco Blanco se encargan de la parte dedicada a Salamanca. Hasta el día 6. II

El Domus Artium 2002 presenta exposiciones de Julio Falagán (El día de la hecatombe), la propuesta de los hermanos Ballesteros (PostApocaliypticinstances), así como la nueva muestra con fondos de la

Colección de la Fundación Coca-Cola y el DA2, así como la retrospectiva del creador José Ramón Amondarain. De martes a viernes, de 12 a 14 por las mañanas, y de 17 a 20 horas por las tardes. Sábados, domingos y festivos, de 12 a 15, y de 17 a 21 horas. ∥

# MÚSICA

#### BADEN BAH!

Baden Bah! actuará hoy, día 4, en el Liceo, a partir de las 21 horas (entrada, 6 euros) para presentar su trabajo Aleph, título que supone su segundo álbum. El disco, producido por Manuel Colmenero y Javibu Carretero, productores de Vetusta Morla, es un compendio de doce canciones de rock elegante, actuales, urbanas, intensas y poéticas. Los casi cien conciertos que el grupo ofreció con su primer disco avalan su éxito. II

## **SERRAT Y SABINA**

Ya están a la venta las entradas para el concierto que Serrat y Sabina ofrecerán en el Multiusos Sánchez Paraíso el próximo 6 de septiembre, a partir de las 22 horas. Los precios de las entradas oscilan entre los 45 y los 50 euros y pueden adquirirse en www.ticketcyl.com y centros asociados en Castilla y León (solo se admite el pago con tarjeta), el Sánchez Paraíso y Long Play Discos y en la web www.marcaentradas.com. II



## **RAPHAEL**

Raphael con Lo mejor de mi vida estará en el CAEM mañana, día 5 (a partir de las 22 horas). Lo mejor de mi vida nos deleitará con sus temas más destacados, e incluirá, como regalo, algunas de las canciones inéditas de su nuevo trabajo, compuestas por el autos de sus mayores éxitos y compositor fetiche, Manuel Alejandro. Las entradas para este concierto tienen unos precios de 30, 35 y 40 euros. II



## TEATRO CORSARIO

El médico de su honra estará en el Liceo el próximo día 12 (a partir de las 21 horas). Uno de los más importantes dramas escritos por Calderón de la Barca. Su conflicto principal es el de un marido celoso (don Gutierre) que se convierte en un hombre obsesionado con la deshonra que puede traerle el cortejo de un príncipe real a su esposa (el infante don Enrique, hermano del rey don Pedro I de Castilla. Las entradas tienen unos pre cios de 9, 12 y 15 euros. II



## **OUEOUÉ**

El Teatro Juan del Enzina recibirá hoy, día 4, la visita del cómico salmantino Quequé, dentro de las actividades programadas por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca. Quequé presentará su Sesión golfa, a partir de las 21 horas. Las entradas tienen un precio de 10 euros y pueden adquirirse en la Hospedería Fonseca y una hora antes de la actuación en el teatro Juan del Enzina. II



